

Camagüey- En el Centro de Información y Gestión Tecnología de Camagüey (CIGET)



se efectuó el lanzamiento de la convocatoria para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores convocado por la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y sus Sindicatos Nacionales para la celebración del Primero de Mayo. La lectura del llamamiento la realizó, Isdel Cortes Lozano, Secretario Provincial del Sindicato de los Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en Camagüey.

Se convocó a celebrar este Primero de Mayo con el mismo entusiasmo y espíritu de victoria de años anteriores, aunque en condiciones muy diferentes a las habituales, debido a la presencia de la COVID-19 en Cuba.



En esta ocasión la conmemoración se

realizará de forma virtual, presidida por el lema “Unidos: Hacemos Cuba”.

El acto contó además con la presencia de Rusbel Álvarez Figueredo, Subdelegado de Ciencia, Tecnología e Innovación, Caridad Olivero Castro, Secretaria Municipal del Sindicato de los trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en Camagüey entre otros funcionarios.

Se entregó al centro el Reconocimiento “Con la Vergüenza de

Agramonte" por parte del Secretariado del Sindicato Provincial de Trabajadores de la Educación , la Ciencia y el Deporte en Camagüey, el cual fue otorgado por los resultados relevantes alcanzados y la trayectoria en el quehacer científico–tecnológico en nuestro país. Este escenario sirvió también para dar merecido reconocimiento al trabajo que desempeñan los Revolucionarios Jóvenes del CIGET por demostrar con pensamiento y acción el legado de Fidel, a esa juventud que



en el quehacer diario, contribuye además a los logros y resultados de esta noble tarea de mantener las conquistas de la Revolución. Recibieron este reconocimiento los jóvenes más destacados: Yaritza Luis Suárez y Liliana C. Florat Socarrás. Este acto da inicio a un grupo de actividades, que hasta el día primero de mayo, se realizarán junto a otras iniciativas, mediante concursos, como postear las fotos en Internet de las casas cubanas engalanadas por la efeméride o de carteles que han sido diseñados para conmemorar la fecha este año.